



El eldense Omar Arráez expone en Alicante

28/04/2018



El eldense **Omar Arráez** ha inaugurado la exposición *Trama de pliegues* en la **Sala de**

Exposiciones del Palacio Provincial de Alicante, donde permanecerá hasta el próximo 12 de mayo. El

autor manifiesta que espera **que los visitantes disfruten la obra**. Este fin de semana ha realizado vistas guiadas

en las que ha compartido las obras expuestas y lo que hay detrás de ellas: inspiración, historias y procesos; así sobre cómo se nutrió de sus impresiones y reflexiones".